

Neuer Bischof an der Spitze muss gleich ins kalte Wasser

Zum Abschluss der Frühjahrsvollversammlung in Mainz haben die katholischen Bischöfe in Deutschland neue Grundsätze für Zahlungen an Opfer sexueller Gewalt in der Kirche beschlossen.

...

Auch die Reformbewegung "Wir sind Kirche" reagierte in einer Mitteilung enttäuscht: Solange die Bischöfe keine "glaubwürdigen Antworten auf den Missbrauchsskandal" fänden und auch zu "angemessenen Entschädigungen" bereit seien, bleibe die Kirche gelähmt.

...

<https://www.rtl.de/cms/neuer-bischof-an-der-spitze-muss-gleich-ins-kalte-wasser-4499350.html>

Zuletzt geändert am 15.03.2020